

# Schlusskonzert in Neudau

Das Schuljahr 2018/19 geht mit großen Schritten dem Ende zu. Auf Grund dieser Tatsache lud die Musikschule Bad Waltersdorf am Montag, dem 24. Juni 2019 zum traditionellen Schlusskonzert im Saal der Lebenshilfe in Neudau

Musikschuldirektor Mag. Franz Fuchs freute sich, das zahlreich erschiene Konzertpublikum begrüßen zu dürfen. Als Ehrengäste begrüßte Franz Fuchs den Bürgermeister aus Neudau, LAbg. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch und den Obmann der Musikkapelle Borckenstein Neudau, Philipp Gspandl.

Neben **wunderbarer Musik**, die von den jungen Künstlern dargeboten wurde, stand wie jedes Jahr die **Ehrung** besonders fleißiger Musikschüler auf dem Programm.

Über eine Urkunde vom Land Steiermark für die **Prüfung** von der **Unter- in die Mittelstufe**, überreicht vom Bürgermeister, durften sich **Benjamin Ciucu, Dorella Giczi und Joachim Todoran** freuen.

**Babette Thaller und Julia Schmidl** haben dieses Jahr ihre **Abschlussprüfung erfolgreich abgelegt**.

Eine besondere Ehrung in Form einer Philharmoniker Münze, die von der Gemeinde gesponsert wurde, erhielten die Teilnehmer des Wettbewerbes **Prima la Musica** für ihre besonderen Leistungen:

**Gmoser Johanna (Querflöte)**

**AG B (Klasse Mag. Herbert Irmner)**

**Landeswettbewerb Steiermark in Graz 1. Preis (ausgezeichnetem Erfolg)**

**Gspandl Tobias (Tenorhorn)**

**AG B (Klasse Bernhard Moser MA MA)**

**Landeswettbewerb Steiermark in Graz 1. Preis (ausgezeichnetem Erfolg)**

**Pieber Leo (Posaune)**

**AG B (Klasse Bernhard Moser MA MA)**

**Landeswettbewerb Steiermark in Graz 1. Preis (ausgezeichnetem Erfolg)**

**Humann Elisabeth (Querflöte)**

**AG B (Klasse Mag. Herbert Irmner)**

**Landeswettbewerb Steiermark in Graz 1. Preis**

**Pieber Johanna (Horn)**

**AG B (Klasse Mag. Susanne Stachl – Nistelberger)**

**Landeswettbewerb Steiermark in Graz 1. Preis**



Bürgermeister Wolfgang Dolesch bedankte sich beim Direktor und dem Team der Musikschule für die gute Zusammenarbeit und hob den Stellenwert der Musikschule im eigenen Ort hervor. Auch seitens des Musikschuldirektors gab es Dankesworte an die Gemeindevertretung und Eltern. Mit einer kleinen Jause für die Kinder wurde dieser Konzertabend würdevoll beendet.

